



MOUNTAIN VIEW
CHAMBER OF COMMERCE



City of
Mountain View

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA: miércoles 8 de febrero, 2023

CONTACTOS:

Peter Katz, presidente & CEO, Cámara de Comercio de Mountain View
peter@chambermv.org | 650-483-9535

Lenka Wright, directora de Comunicaciones, Ciudad de Mountain View
Lenka.Wright@mountainview.gov | 650-903-6615

La actualización anual de Mountain View 2023 muestra los esfuerzos para crear comunidad paso a paso

La Cámara de Comercio de Mountain View y la Ciudad de Mountain View celebran evento en marzo

Mountain View, Calif. — La actualización anual de la Ciudad 2023, presentado por la Cámara de Comercio de Mountain View y la Ciudad de Mountain View, está prevista para el viernes 31 de marzo en el hotel Hyatt Centric de Mountain View. El desayuno dará comienzo a las 9 a. m. y el programa a las 10 a. m.

La alcaldesa Alison Hicks y la administradora de la Ciudad Kimbra McCarthy proveerán una actualización sobre los proyectos que están en marcha y los planes previstos para el año que comienza. El presidente de la Cámara & CEO Peter Katz será el moderador. Para conseguir entradas, por favor visite el sitio web de la Cámara en chambermv.org/city-annual-update.

Con el lema “Construyendo comunidad paso a paso”, la actualización de este año enfatizará las iniciativas importantes como vivienda asequible, el desarrollo de un centro peatonal en el centro de la ciudad y la sostenibilidad. Entre los puntos a destacar, la alcaldesa Hicks compartirá las muchas maneras en que la Ciudad ha ayudado con una recuperación continua de nuestros pequeños negocios y cómo ha mejorado la habitabilidad de Mountain View.

“Nosotros lanzamos nuestro plan estratégico en junio de 2021 teniendo en mente la sostenibles a corto y largo plazo”, dijo la alcaldesa Hicks. “Nuestra visión de Mountain View para los próximos años está tomando forma con acciones en curso para mejorar la habitabilidad, incluyendo la mejora de nuestro centro de la ciudad, el apoyo a los negocios locales, construcción de más viviendas y creando más y mejores áreas verdes”.

McCarthy ofrecerá un resumen de las acciones de la Ciudad, las cuales cumplen con las directrices en políticas y la visión dada por el Concejo de la Ciudad y que fueron expuestas en el primer plan estratégico que la Ciudad tuviera.

“La Ciudad sigue centrada en dirigirnos hacia nuestras prioridades estratégicas incluyendo los esfuerzos para mejorar la vitalidad de nuestro centro de la ciudad y zonas limítrofes, planear más parques, trabajar hacia la neutralización del carbono y desarrollar más viviendas asequibles”, dijo McCarthy. “El año 2023 ofrece muchas oportunidades emocionantes para nuestra ciudad y estamos entusiasmados de trabajar con nuestra comunidad diversa y nuestros colaboradores estratégicos para lograr estas metas”.

El patrocinador principal de 2023 es Intuit. Otros patrocinadores incluyen Aurora, El Camino Health, Lendlease, LinkedIn, Lucile Packard Children's Hospital en Stanford, Miramar Capital y Nuro.

Sobre la Cámara

La Cámara de Comercio de Mountain View (chambermv.org) es una organización empresarial sin fines de lucro que trabaja por el beneficio conjunto de sus miembros y la comunidad, mejorando el ambiente en el que ambas puedan prosperar. Esta acción se lleva a cabo a través del liderazgo en las áreas de asistencia a los negocios, asociaciones educativas y de becas, conexiones profesionales, abogacía y desarrollo económico.

Sobre la ciudad de Mountain View

Situada entre las montañas de Santa Cruz y la bahía de San Francisco, Mountain View es una comunidad diversa con una población estimada de 83,864 habitantes. Mountain View abarca algo más de 12 millas cuadradas, con más de 1,000 acres de parques y áreas de vida silvestre, incluyendo el área de recreación y vida silvestre de 750 acres llamada Shoreline at Mountain View. En el corazón de Silicon Valley, Mountain View alberga un vibrante centro de la ciudad y es la sede de muchas empresas conocidas a nivel nacional e internacional, como Google, LinkedIn, Intuit y el Centro de Investigación Ames de la NASA. Para más información, visite MountainView.gov.

#